

Las 4 opciones para lograr un cambio en el frente energético

HAY QUE INVERTIR EN INNOVACIÓN Y ENERGÍAS RENOVABLES, DICEN DESDE CORFICOLOMBIANA.

El sector privado está comprometido con los objetivos que se ha trazado el país para avanzar en materia de transición energética y así lo viene demostrando con la financiación e impulso de proyectos verdes.

Así lo indicó María Lorena Gutiérrez, presidenta de Corficolombiana, durante su intervención en uno de los paneles de la Conferencia Académica Anual de la Universidad del Rosario, en el que se debatió el papel de Latinoamérica en la transición energética.

La directiva señaló que lo que puede ofrecer el sector privado a esa transición energética son cuatro aspectos fundamentales, entre los que se cuenta la inversión en investigación, innovación y desarrollo para el uso e implementación de energías renovables.

En segundo lugar, inversión en energías renovables, incentivando el consumo de energías renovables en oficinas, empresas e industrias.

Un tercer aspecto tiene que ver con inversión en el sector financiero con énfasis en los principios Ambientales, Sociales y de Gobernanza (ASG), frente en el que Corficolombiana tiene la meta de que, por lo menos, el 15 por ciento de sus inversiones tengan en cuenta dichos factores.

Por último, está la emisión de bonos sociales que aporten a la genera-

ción de empleo, conservación del medioambiente y reduzcan la deforestación.

Al referirse a los obstáculos que tiene el país para esa transición, la directiva señaló que, aunque tenemos un reto en el crecimiento demográfico y económico que ha ocasionado la duplicación de las emisiones de carbono, el país cuenta con una topografía complicada muy propensa a catástrofes naturales, por lo que, más que pensar en la reducción de emisiones, la mayor preocupación debería ser “trabajar en la mitigación de los riesgos por el cambio climático”.

La observación fue hecha dado que los índices de pobreza y el desarrollo de la infraestructura que protege a las comunidades aún tiene carencias. “Todavía tenemos índices de pobreza y gente viviendo en condiciones no seguras físicamente”, explicó Gutiérrez.

Frente a esta apreciación, el coordinador del Plan Nacional de Desarrollo, Carlos Sepúlveda, dijo que el Plan de Desarrollo sí tiene en cuenta la mitigación de riesgo y entiende las dinámicas frente a la vulnerabilidad y la amenaza. El coordinador explicó que hablar de ordenamiento alrededor del agua es titánico y añadió que el proceso de transición no son solo intenciones, sino una realidad y una tendencia global.